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Господин Председатель, 

Российская Федерация готова активно участвовать в обсуждении вопросов 

выполнения решений Саммита в области развития.  

Считаем, что модальности процесса консультаций должны обеспечить 

транспарентность, инклюзивность и учет мнений всех вовлеченных стран-членов. 

В полной мере в этих целях должен быть учтен опыт подготовки итогового 

документа Саммита.  

Во главу угла должны быть поставлен прагматичный подход и нацеленность 

на конкретные результаты, имеющие добавочную стоимость. 

С этой точки зрения в первую очередь необходимо определить 

субстантивное наполнение предстоящих консультаций. Вряд ли целесообразно 

возобновлять дискуссии, ведшиеся накануне Саммита, повторяя уже сделанные 

заявления, или вновь переговаривать положения итогового документа.  

Кроме того, следует учитывать, что переговорная работа по реализации 

итогов Саммита в области развития уже ведется в рамках Второго комитета. 

Успех предлагаемого Вами, господин Председатель, консультативного процесса 

во многом будет зависеть от того, насколько удастся избежать дублирования с 

работой Комитета.  

Мы также заинтересованы иметь более четкое представление о характере 

возможного итогового документа наших консультаций.  

 

Господин Председатель,  

Российская делегация готова принять участие в предложенном Вами 

формате обсуждения конкретных модальностей реализации решений Саммита 



 2

по ЭКОСОС. Позиция России относительно роли и реформирования Совета 

неоднократно нами заявлялась, в т.ч. в ходе недавнего обсуждения Доклада 

ЭКОСОС в рамках Генассамблеи ООН.  

Не касаясь субстантивных вопросов, считаем необходимым подчеркнуть 

важность соблюдения очевидных прерогатив самого Совета в отношении данной 

темы. Процесс нынешних консультаций в рамках Генассамблеи, по нашему 

мнению, на определенном этапе должен завершиться передачей конкретных 

реформенных вопросов на решение самого ЭКОСОС в рамках его 

организационной и – при необходимости – субстантивной сессий 2006 г.  

Мы имели возможность предварительно ознакомиться с отдельными 

распространенными позиционными документами, касающимися путей 

выполнения решений Саммита по ЭКОСОС. Не вдаваясь в подробности, на 

данном этапе готовы отметить, что нам в целом близки некоторые из подходов по 

данной проблематике, представленные Евросоюзом. 

 

Господин Председатель, 

Как мы уже неоднократно заявляли, мы выступаем за совершенствование 

системы управления в Секретариате, повышение его эффективности, отчетности  

и ответственности  должностных лиц, укрепление существующих надзорных 

органов. Необходимо как можно скорее приступить к переговорам по этим 

вопросам. Разумеется, реформенные предложения Генерального секретаря 

должны быть рассмотрены не в формате неофициальных консультаций 

пленарного уровня, а в соответствии с действующими процедурами и практикой, 

предусматривающими их экспертную проработку в межправительственных и 

экспертных органах, на которые Генассамблеей возложена эта ответственность. С 

учетом важности и сложности этой проблематики считаем нежелательным отход 

от установленных ГА ООН правил процедуры, касающихся рассмотрения 

административно-бюджетных вопросов. Вместе с тем мы не исключаем 
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возможности проведения через определенные отрезки времени встреч в другом 

формате (более высокого уровня) для подведения промежуточных итогов хода 

рассмотрения Пятым комитетом реформенных предложений. И в этой связи мы 

приветствуем вовлеченность Председателя Генассамблеи в этот процесс. При этом 

мы исходим из того, что эти промежуточные заседания (в случае, если ГА ООН 

будет принято решение об их проведении) будут максимально транспарентными, 

и в них смогут приять участие все государства-члены. 

В прошлом мы неоднократно были свидетелями попыток реформирования 

Секретариата. К сожалению, наши усилия не материализовались. Одной из причин 

этому мы видим в том, что тогда не удалось достичь максимально возможного 

согласия по подходам к реформированию системы управления в Секретариате. В 

этой связи мы видим необходимость в достижении максимального консенсуса по 

реформированию Секретариата с тем, чтобы последний в полной мере отвечал 

требованиям, предъявляемым к нему государствами-членами.  

 

Благодарю Вас. 


